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７月３０日 火曜日          Vol.３５２ 

 
         例会出席者   ２２ 名 （会員数２６名）                         出席率８４．６ ％ 

メーキャップ  2 名 小田教仁 三好亘                    修正出席率９２．３％ 

ゲスト       割石恭一ガバナー補佐（鴨島 RC）、岡田和廣（鴨島 RC） 

■会長挨拶 

 本日は割石ガバナー補佐をお迎えしての例会です。7 月最後の例会です。私の人気も残すところあと 11

か月となりました。本年度計画しております事業や方針を落ち度なく実行していきたいと思いますのでご協

力お願いします。山口で不幸な出来事がありました。小さな集落でなぜこのような不幸な事件が起こった

のか私にはわかりません。しかし思いやりの気持ちを持てばこのようなことは起こらないはずです。私は「情

けは人のためならず」という言葉が好きです。やさしくされるとその人を悪く思うことはないはずです。ロータ

リーの奉仕の理念に「他への思いやりの心」という言葉があります。いつも心にとめていきたいと思っていま

す。我々は小さなクラブですが思いやりを持って和気あいあいとしたクラブでありたいと思います。 

■幹事報告 

◇到着書類     

◇到着週報   脇町 RC 鴨島 RC 

◇連絡事項  8 月 13 日の例会は休会です。 

■委員会報告    

  インターアクト小委員会より 8 月 3 日より「かんぽの宿徳島」にてインターアクト年次大会が開催されます。 

■卓話  割石ガバナー補佐 

 前段は会長幹事との懇談について講評させていただきます。会員 26 名ということですが各クラブとも会員

数が減少しているのが現状です。阿波池田 RC の新居さんという方が 84 歳と最長老ですが、その人は一

度もロータリーをやめたいと思ったことはない、と力強い言葉をいただきました。皆さんも頑張ってください。 

また地区役員として森様、廣川様、山内様など多くの人数を出していただいて地区としてお世話になって

おります。今年度は会長の意思で百日紅の花の植樹をインターアクターと協力して行うと聞いています。

会長の目標は親睦を充実させて出席率の向上を図りたいとのことでしたので私のほうから月ごとの出席率

の表彰をしてはどうかと提案させていただきました。最後に例会場は自分を磨く道場であるという言葉で締

めたいと思います。 

次にRIと地区の話をさせていただきます。ポリオの撲滅はあと少しまで来ています。しっかりやっていきたい 

と思います。高知 RC より関ガバナーをお迎えしております。基本は親睦と奉仕ですが本年は財団のお金

を使って地域の活性化やグローバル化のために使っていただきたいと思っております。 

 

■ニコニコ   

 次回例会                 ２０１３年８月６日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム            クラブアッセンブリー 伊良原会員 

欠席者 小田教仁 小野一史 秦健司 藤田茂樹 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


